



# Hacia la EXCELENCIA ACADÉMICA



El informe presentado por la empresa líder en análisis de educación internacional QS World University Rankings situó a cuatro universidades ecuatorianas entre las 1.000 mejores del mundo para 2020. Indicadores como; reputación académica, impacto de publicaciones académicas y por profesor, número de docentes con doctorado, proporción de alumnos por profesor, internacionalización, récord de empleabilidad del alumnado graduado, son entre otros los que se evalúan para clasificar a las universidades líderes en excelencia educativa a nivel mundial.

Las cuatro universidades son: Universidad San Francisco de Quito (USFQ), en la categoría 751-800; en segundo lugar, se encuentra la Escuela Politécnica Nacional, Quito, en la categoría 801-1000 seguida por la Escuela Superior Politécnica (ESPOL) de Guayaquil y la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, Quito.

## Universidad San Francisco de Quito, un referente de excelencia académica en Ecuador y América Latina

De acuerdo a investigación realizada por 'QS Latin American University Rankings 2018', la Universidad San Francisco de Quito es la #1 del Ecuador y la #51 de América Latina. Su modelo de educación está dirigido a la formación de profesionales líderes, innovadores y emprendedores. Su oferta académica cuenta con 48 carreras de pregrado, varias alternativas en programas de posgrado y más de 200 alianzas con universidades alrededor del mundo. Fuente: <https://noticias.usfq.edu.ec/2018/03/universidad-san-francisco-de-quito.html>



Peter Gene at <https://flickr.com/photos/59888966@N00/358571955>



# espol 60 años

formando profesionales de excelencia para el mundo



Son muchas las acciones que han logrado consolidar a la Escuela Superior Politécnica del Litoral (ESPOL) como un referente de innovación tecnológica, productiva, académica y de servicios, a nivel nacional e internacional. Rankings mundiales de prestigio como Times Higher Education y QS World University Rankings la ubican entre las 70 mejores universidades de Latinoamérica y las 1 000 mejores del mundo.

ESPOL cuenta con seis carreras acreditadas por el Accreditation Board for Engineering and Technology (ABET), un sello de excelencia que la convierte en la primera institución de educación superior de Ecuador en recibir esta acreditación para programas de ingeniería, tecnología, computación.

Se enfoca en formar profesionales integrales y proactivos, con responsabilidad ética y liderazgo, pensamiento crítico, a partir de innovaciones aplicadas a la enseñanza y el aprendizaje, como por ejemplo:

PPL (Peer-Project Learning o Aprendizaje entre Pares y Proyectos), aprendizaje activo y aula invertida. ESPOL ofrece asignaturas transversales como Fundamentos de Programación, Análisis y Resolución de Problemas, Emprendimiento e Innovación; y ofrece a sus estudiantes espacios de vinculación con la sociedad y el sector productivo, a través de proyectos multidisciplinarios tanto de servicio comunitario como de titulación.

La investigación, innovación y emprendimiento han sido pilares fundamentales en la formación de los politécnicos desde su creación hace 60 años. La oferta académica de la ESPOL se compone de 32 carreras de grado, 27 maestrías y tres doctorados en diversos campos de las ciencias, la ingeniería, las artes y las humanidades. Se orienta en todas sus acciones a la demanda de la sociedad como resultado de trabajo conjunto con el sector productivo, el gobierno y la sociedad. Para conocer más de ESPOL visita: [www.espol.edu.ec](http://www.espol.edu.ec)